

Fritz Gall (verstorben 2018)

Im Jahr 1954 gründete **Fritz Gall** gemeinsam mit anderen Musikinteressierten den Harmonika-Spielring Malsheim und engagierte sich mit großem Erfolg und Begeisterung 33 Jahre als Vorsitzender des Vereins. Zudem war er viele Jahre Mitglied beim Musikverein Malsheim, beim Liederkranz Malsheim und Gründungsmitglied des Heimatvereins Rankbachtal. Er lebte eine tiefe Verbundenheit mit den örtlichen Vereinen und unterstrich deren Bedeutung für das kulturelle Leben unserer Stadt.

Darüber hinaus engagierte sich Herr Gall auch über viele Jahre im Harmonikabezirk Würm/Nagold und im Deutschen Harmonika-Verband.

In Anerkennung seines vorbildlichen ehrenamtlichen Engagements wurde Fritz Gall am 12.03.2004 die **Ehrennadel der Stadt Renningen** verliehen.